



AD'à PROPOS

Septembre 2011 n° 11

FERMETURE AD'APPRO 2011/2012

- Du vendredi 21 octobre 2011 à 16h au mercredi 2 novembre 2011 à 9h
- Du mercredi 21 décembre 2011 à 17h au mardi 3 janvier 2012 à 9h
- Du vendredi 17 février 2012 à 16h au lundi 27 février 2012 à 9h
- Du vendredi 6 avril 2012 à 16h au mardi 10 avril 2012 à 9h
- Du vendredi 13 avril 2012 à 16h au lundi 23 avril 2012 à 9h
- Du vendredi 27 avril 2012 à 16h au mercredi 2 mai 2012 à 9h
- Du vendredi 4 mai 2012 à 16h au mercredi 9 mai 2012 à 9h
- Du Mercredi 16 mai 2012 à 17h au lundi 21 mai 2012 à 9h
- Du vendredi 25 mai 2012 à 16h au mardi 29 mai 2012 à 9h
- Du jeudi 26 juillet 2012 à 17h au lundi 27 août 2012 à 9h
- Du vendredi 26 octobre 2012 à 16h au lundi 5 novembre 2012 à 9h
- Du vendredi 21 décembre 2012 à 16h au mercredi 2 janvier 2013 à 9h

Sommaire

- p 1 : Fermeture adappro 2011/2012
- p 2 : La vie associative d'Innovation. La vie comme elle va
- p 3 : Camp Iraty / Soirée SAVS de juillet 2011
- p 4 : Méchoui de juillet 11 et Soirée Fil de Fred de septembre 2011
- p 5 : L'espace des familles et des amis
- p 6 : Camp Audenge de septembre 2011

Bonjour à toutes et tous,

Nous avons bien avancé sur l'évaluation interne qui sera proposée au CVS dans les prochaines semaines. Nous espérons que les parents et amis participeront à l'élaboration d'un questionnaire de satisfaction. Je sais que souvent il est difficile aux parents de dégager du temps ou simplement de savoir comment aider sans gêner. Je renouvelle donc mon souhait d'une plus grande participation des parents et amis que ce soit pour occuper l'espace libre du journal trimestriel, des propositions de thèmes de rencontres avec les professionnels, d'utiliser un espace sur le site de l'établissement... Les professionnels ont besoin d'être interpellés sur leur pratique, les parents ont besoin de réponses à des questions qu'ils n'osent souvent pas formuler.

Je pense aussi que les parents et familles doivent pouvoir mieux s'entraider grâce à des temps et des lieux de rencontre, que ce soit pour partager des expériences, des informations.

Dans un temps où les liens sociaux sont souvent distendus, l'usager mais aussi sa famille, ses amis ont besoin de ne pas être seuls, de partager.

Nous sommes attentifs à cette possibilité de partage et répondrons à vos besoins pour peu qu'ils soient exprimés.

J. Beauché

La vie associative d'INNOVATION

"La vraie cause des difficultés économiques de la France et des Français, c'est le coût de son renouvellement", donc de ses naissances, donc de sa jeunesse . C'est un ministre qui l'affirme .

Madame Jeannie Longo "aurait pris des produits interdits", ce qui expliquerait sa longue et brillante carrière . Introuvable, elle se tait .

La France, dans son budget consacre, sur un échelle de 366 .

- 40,2 à la Défense
- 25,8 à la Securite territoriale
- 17,6 à la Solidarité
- 0,5 à la Jeunesse et aux Sports .Bons derniers de la liste des coûts globaux .

Et cette année, le budget de l'état est encore revu à la baisse . Que vont devenir les 0,5 destinés à ces athlètes fatigués et ces jeunes dispendieux ?

Puisqu'il m'a été demandé de m'exprimer, entre se taire et dire des bêtises, j'ai quand même très peu de marge . Fin Octobre nous allons présenter notre budget prévisionnel, nous avons été économes, nous serons ambitieux . Nous le devons à ces jeunes , à ces sportifs en devenir . Oui, la vie c'est du sport et la situation de handicap un sport de haut niveau . Bonne préparation Olympique à tous .

Jean-Paul Labardin



La vie comme elle va à Ad'appro et au SAVS

Bonne continuation

USAGERS

Bienvenue

Michael

Etienne

Sylvain

Equipe. Ils étaient avec nous ce trimestre

Jean-François

Sylvain

Amélie

Emmanuelle

Yannick

Solène

Maxime

CE TRIMESTRE

Camp Iraty de juillet 2011



Soirée restaurant SAVS juillet 2011



Méchoui juillet 2011



Soirée Fil de Fred du 22 septembre 2011



Bientôt 10 ans de scène dans la région aquitaine , qui ont débuté par un premier concert d'anthologie au boeuf sur le toit à l'automne 2001, peu de gens peuvent dire «j'y etais!» , mais les 6 personnes présentes ce soir là s'en souviennent encore. Trois ans plus tard, et quelques concerts derrière eux, le duo formé par Frédérique Lemaistre (ancien basketteur reconvertit dans l'imagerie médicale et l'imagerie musicale) et Christophe Monchatre (ancien Dj , reconvertit dans la recherche de mots et de notes et la culture bio), enregistre un premier album auto-produit et enregistré dans la salle de bain de l'appartement bordelais du duo. C'est lors d'un concert en première partie des wriggles à bordeaux que sort « c'est pas c que le monde attend?! ». De festivals , en spectacles , de concerts en participations diverses, le groupe engagé et militant se met au vert en 2009 ,afn de prendre le temps de créer un festival et enregistrer un disque en sud-gironde avec des enfants. En 2010 il enregistre «nos nouveaux amis...» et reprend les concerts notamment le festival « MKP » au coté de yodelice et luke , ou du festival « 40 en paires »...

L'espace des Familles et Amis

[La place des frères et sœurs d'enfant handicapé](#)

Marie Dans notre famille, il y a un sentiment de loyauté très fort qui lie Benoît et Benjamin. Mais Benoît, avec son fauteuil, bouge plus que son frère, qui est valide.

Benjamin C'est vrai que la place que j'occupe par rapport à mon frère est bizarre. Il ne marche pas, il ne peut pas aller voir des copains comme moi; du coup, son handicap me déstabilise. J'occulte sa maladie, même si elle est présente. Je ne veux pas accabler mes parents et je reste le plus discret possible.

Véronique Tu t'empêches de vivre, finalement?

Benjamin Non, mais il y a beaucoup de frustration et de souffrance dans la vie de tous les jours. J'ai un peu plus de 20 ans et je me demande ce que j'ai fait pendant tout ce temps.

Thérèse Ma fille Isabelle est arrivée à avoir des copains et à sortir, malgré le handicap de son frère. Nous lui avons dit qu'elle avait droit au bonheur, même si, au début, c'était dur.

Véronique Je m'inquiète aussi pour l'avenir de mes jumeaux. Pour l'instant, ils sont jeunes. Mais quand celui qui va bien sortira avec ses copains et que l'autre devra rester à la maison, que se passera-t-il?

Thérèse C'est justement là où intervient le rôle de la fratrie. Christophe a tout fait comme ses cousins, frères et sœurs.

Hélène Nous avons monté un petit groupe de socialisation pour que nos garçons aient leurs copains et puissent sortir. Comme ça, il n'y a pas de déséquilibre au sein de la famille, et tout le monde s'autorise à faire la fête.

Comment leur dire?

Thérèse C'est important d'expliquer aux frères et sœurs ce qu'il se passe. Un jour, mes filles m'ont demandé pourquoi on n'évoquait jamais la maladie de Christophe. C'est vrai qu'on n'en parlait pas, car, jusqu'à ses 3 ans, tout était normal.

Marie Les enfants ont le chic pour poser les questions au moment le plus opportun! C'est difficile de se mettre à table et de dire qu'on va parler du handicap.

Carine Comment expliquer qu'il y a un problème avec le petit frère ou la petite sœur? Je suis une grande débutante avec ma petite Alice de 14 mois. Je me demande comment lui dire que Marianne, sa sœur aînée, a un retard mental. Cela m'inquiète beaucoup, même si, pour l'instant, Alice n'est pas en âge de comprendre.

Isabelle Le handicap mental est difficile à expliquer. Nous en avons l'exemple avec notre fils de 8 ans: Alexandre a rattrapé la trisomie de son frère Michaël au fait qu'il porte des lunettes.

Joël En tant que parents, nous devons voir ce qu'il se passe et prendre le taureau par les cornes. Dans la cour de récréation, Alexandre s'est arrangé pour que ses copains s'attaquent à Michaël. Il nous a dit qu'il ne voulait pas de ce frère-là. On a changé Alexandre d'école, et, depuis, leurs relations sont meilleures. Chacun à sa place

la suite : <http://www.magazine-decllic.com/La-place-des-freres-et-soeurs.html>

Camp Audenge de septembre 2011



Un temps de rêve. Merci à Mr Labardin d'avoir fait profiter de ses connaissances du coin, de l'ostréiculture, du canoë !

